
ان يصوت يصوت موافق او غير موافق، 
نقطة نظام للنائب عمر الطبطبائى :
ال���ذي ق��ال  اتم��ن��ى تنمسح كلمة خاطئة 
بدرت مني بذكر ان هاني حسين كان وزير 
النفط بوقت صفقة ال��داو، والصحيح انه 
كان مستشار الداو داخل الكويت للصفقة.. 

فارجوا التصحيح
وق��ال النائب ال��دلال: نحن اقسمنا على 
حماية الاموال، ولا يصح ان توزع التقارير 
بالامس واليوم تناقش وتقر، ونحن لدينا 
تحفظات على ارق���ام الح��ك��وم��ة، ويجب 
ان نوفقها مع تقارير دي��وان المحاسبة، 
فالملاحظات كثير “شيلمهن”، وان��ا اقول 

اجلوا الامر الى الغد
الغانم: التأجيل الى الغد قد يواجهه عدم 
اكتمال النصاب وجلسة الغد خميس وهذا 

ما اخشاه
ح��م��اد: الح���الات الم��رض��ي��ة ح��رج��ة وفيها 
س���رط���ان، وي��ج��ب اق�����راره م��ن اج���ل ع��لاج 
المواطنين ولا يصح ان نضعهم بهذه الصورة 
والم��س��ت��ش��ف��ي��ات ق��د ت��وق��ف ال��ع��لاج عنهم، 
والموضوع مهم جدا وهي تصويت وقناعات، 

والتقرير واصلنا اول امس..
ال��دلال: لا يصور اننا رافضين، انم��ا نحن 

نريد النقاش، ونود التمكين من النقاش
العدساني: نحن لا ن��ود المخاطرة وغدا 
ي���وم خميس وق���د نفقد ال��ن��ص��اب، ولجنة 
الميزانيات لم تعطل التقرير انما الحكومة اتت 
بالمشروعات في ١١ م��ارس، وام��ور المرضى 
ستتعطل وهناك مستشفيات امريكية اوقفت 
العلاج، وان��ا ادع��و لاق��رار الاعتماد الاضافي 
ل��وزارة الصحة لانها تخص مرضى، وكذلك 
ادعو لاقرار تعزيز موازنة التعليم العالي لانه 

متعلق بتعليم الطلبة.. 
عبدالكريم الكندري: هذا النقاش لا يستحق 
الاستغراق، يا جماعة انتم سلقتم ميزانيات 
عامة اما هذه فهي متعلقة بالمرضى والناس 
المتعلمة .. خلصوا الناس .. ومن يريد النقاش 

عليه ان يرينا اداءه في ابريل 
ثامر السويط: انا وصلتني اقرارات من قبل 
شهر ان مرضى تم طردهم واخرين سائرين 
على نفس ال���درب ف��ور اس��ت��ق��رار حالتهم، 
ووصلتني تقارير بشكوى احد المستشفيات 
الامريكية م��ن ع��دم حصوله على ام��وال��ه، 
وهذه اساءة لسمعة الكويت ونحن دولة لها 

احتياطات مالية هائلة
احمد الفضل: هذا الموضوع حصل بسبب 
ن��واب هم ابطال العلاج السياحي بالخارج 
الذين زادوا الالتزامات على الدولة وصرنا 
مطلوبين للمستشفيات في الخارج، وها نحن 

نحصد نتائج تدخلات النواب
شعيب الم��وي��زري: صحة الم��رض��ى اول��ى 
بالحسم الان، وهذا رغم تحفظي على ميزانية 

الصحة
ورف��ض المجلس تأجيل التصويت على 

الاعتمادات الاضافية الى جلسة الغد.
ص��لاح خورشيد: الحكومة لم تنفذ ١٨٦ 
مشروع رأسمالي والان تطالب بتنفيذ ٣٥ 
م��ش��روع اض��اف��ي، وه��ن��اك اع��م��ال ص��وري��ة 
وغير دقيقة ون��وع من الهدر في مصروفات 

مشروعات الجهات الحكومية.
وق��ال: مكاتب الدولة بالخارج لم��اذا هيئة 
الاستثمار لا تتملكها لهم، فالوضع الحالي 
يمثل ه��در م��ال��ي. ول��ف��ت: ه��ن��اك ٦ شركات 
تتلاعب بم��وض��وع الادوي����ة وي��ج��ب احكام 

الادارة والصرف في هذا الجانب.
اسامة الشاهين: نحن الان نتعرض على 
نوع من الاره��اب اما ان نوافق على القانون 
ال��ي��وم او اننا متهمين ب��الاض��رار بالمرضى 
والطلبة، انا الان امام تصويت على مبالغ اكثر 
من ٣ مليارات دينار على تعزيزات ميزانيات، 
وانا لست ضد الدارسين والمرضى، ولكن ما 
اسباب تضخم الارق��ام وماهي حالات العلاج 
السياحي وماهي سوء الادارة الحكومية، وما 
حقيقة النفقات الرأسمالية فمحافظ البنك 
المركزي يقول ان الاسم شكلي ويجب ان ندقق 
بحقيقة خلق ه��ذه الم��ش��روع��ات وظ��ائ��ف او 

تحقيق ايرادات.
وق��ال: ان��ا مع استعجال المتصل بالطلبة 
والم��رض��ى، انم��ا المتعلق بالنفط والنفقات 
الرأسمالية يحتاج التدقيق، وانا ضد مظاهر 
تفوق الديوان الاميري على جهات الدولة في 
المشروعات الانشائية وهذا ليس دوره المناط 
به وه��ذا دليل جهل اجهزة ال��دول في مجال 

الانشاءات.
خليل اب��ل: التقرير متواجد منذ الصباح 
وان��ا لم اتغدى كالاخرين انما استغرقت في 
القراءة، والتقرير وافي وشافي، وفي النفقات 
الرأسمالية لدي ملاحظات على مشروعات 
وزارة الصحة وممارساتها لترسية العقود، 
واين ربط مخرجات التعليم بحاجات سوق 
العمل، ونريد في تقارير الرأسمالية بيان 
بعدد الوظائف من كل مشروع، والمشروعات 
التي لا تخلق فرص عمل للكويتيين نؤخرها 

ونقدم عليها ما يوظف الكويتيين.
وق��ال: كيف تريدون خلق كويت المستقبل 
وانتم عاجزين الان عن ادارة الواقع، وقضية 

البعثات يرفض ان تقول فيها انك لا تود، 
العدساني: هناك ١٣ الف وظيفة شاغرة 

في الميزانية.
ال��غ��انم: ن��رح��ب ب��زي��ارة وزي���ر الكهرباء 
العراقي ل��ؤي حميد الخطيب ال��ى الكويت، 
وانتهز هذه المناسبة للدعاء له والوفد المرافق 
بطيب الاق��ام��ة ونج��اح ال��زي��ارة.  م��ن جهته 
اعرب وزير التربية حامد العازمي عن سعادة 
الحكومة وترحيبها بزيارة الوزير متمنيا له 
والوفد المرافق طيب الاقامة ونجاح الزيارة.

العدساني: بالنسبة لافتتاح المراكز الطبية 
والادوي����ة، نحن اك��دن��ا على وزي���ر الصحة 
ضرورة توفير الطاقم اللازم لتشغيل المراكز 
في المناطق السكنية، وبخصوص الادوي��ة 
والعلاج بالخارج شددنا على الصحة عدم 

الوصول 
خورشيد: تج���اوزات مكتب فرانكفورت 
بلغت ٧٠٠ م��ل��ي��ون ي����ورو، والان تقرير 
تج��اوزات الصحة مدرج على جدول الاعمال 
منذ شهور .. ولا يجوز الا نناقشه .. وهل يعقل 

ان نسمح لشخص خ��ارج المجلس ان يرسل 
١٥٠٠ حالة ع��لاج ب��الخ��ارج ، وعلى وزي��ر 
الصحة اث��ب��ات جدية حرصه على معالجة 

المخالفات باستعجال المناقشة..
بدر الملا: الحكومة يجب ان تكون متحلية 
بالشفافية، انما الحكومة تخلط على المجلس 
في الامور المالية، والتعزيزات التكميلية يجب 
ان تكون للمستقبل لا لم��ص��روف��ات سابقة، 
والنفط بالميزانية التكميلية يخلط معهم 
حساب العهد وهذا لا يجوز، وانا صدمت من 
مبالغ العهد، وان��ا صرحت وقلت ب��ان وزير 
المالية استجوابه قريب ان نجحت، والان 
س��وف اوج��ه اسئلة برلمانية ل��وزي��ر المالية 
ولن انتظر اكثر مما حددته اللائحة في مدد 
الاجابة ويجب ان نتافهم على جدول محددة 
لاغلاق باب العهد، واذا دخلنا في يونيو ولم نر 
الاجابات وتحرك جاد بموضوع العهد فسوف 

يقدم استجوابك.
وزير المالية: اؤكد للنائب ان هذا الموضوع 
بحث ون��ؤدي فيه جهد كبير، وهناك حصر 
ودقيق وواضح لبند العهد المتراكم من ١٩٩٣ 
ال��ى الان، وع��الج��ن��ا هالسنة ٧٢٠ مليون، 
وتقديرات السنة المقبلة فيها حوالي ٣٤١ 

مليون، 
الملا: اعلم ان هناك تركة ثقيلة، انما التحرك 
لا يعكس حكم الجدية، وقانون اعداد الميزانيات 
لا تتحدث عن وزارة المالية انما وزير المالية 
وعليك وقف اي عهد جديدة، ويجب الاسراع 
باغلاق الملف، وحتى لا ندخل في السياسة 
العامة ومسؤولية رئيس ال��وزراء نتمنى من 
الوزراء الاجابة حتى لا نقدم الاستجواب بداية 

يونيو.
وواف��ق المجلس على تمديد الجلسة لحين 
الانتهاء من اقرار تقارير لجنة الميزانيات.

حمدان العازمي: تفاجأنا بالتقرير اليوم، 
ولا يسعفنا الوقت للقراءة، ووزارة الصحة 
للمرة الثانية تطلب تعزيزات مالية، متسائلا 
لم���اذا ال��زي��ادة ون��ح��ن ن��رى ت��وس��ع ف��ي عدم 
الموافقة بلجان العلاج بالخارج، والتقارير 
تخلو م��ن ارق���ام الح���الات الج��دي��دة المطلوب 
ارس��ال��ه��ا للعلاج ب��الخ��ارج والادارة اصلا 
خالية م��ن الم��رض��ى، اذن ه��ل ال��زي��ادة لدفع 
فواتير ل��ت��ج��اوزات وزي��ر س��اب��ق، فلماذا لم 
تحاسبه الحكومة ولم��اذا وقفتم بجانبه حين 
تم استجوابه، والعلة ليست من المرضى انما 
هو فساد العهد السابق، ولماذا نحمل المواطنين 
مسؤولية التعزيزات المالية، ولم��اذا ت��ردون 
المرضى والان تطلبون لهم ادويتهم التي كانت 

في الخارج ما هذا التناقض..
سعدون حماد: امامنا ٢ مليار و٥٠٠ مليون 
للنفقات الرأسمالية، وهي موضوع يستحق 
الاستيقاف عنده، اما تعزيزات العلاج بالخارج 
فيجب اقرارها لانها متعلقة بالمرضى، ومكاتب 
العلاج بالخارج تلقوا تقارير من المستشفيات 
ب��وق��ف التعامل معهم لح��ين دف��ع الفواتير 

المعلقة.
وقال: شركات النفط عليها توفير الوظايف 
للكويتيين وخاصة مهندسي البترول، وعقود 
البترول تشغل اجانب برواتب ٥ الاف واكثر، 
ويجب ان تكون تعيينات العقود للكويتيين 
بالدرجة الاولى، والاعتماد الاضافي يجب ان 

يسفر عن حل هذه المشكلة.
خليل ابل: لدينا اتفاق لتقليل العهد عبر فتح 
اعتمادات اضافية، ومن يعرقل الميزانيات في 
جوانب شغل الوظايف والتطوير والوظيفي 
هي وزارة المالية ودي��وان الخدمة المدنية لان 
اسلوب الاخيرة عقيم والمستشارين لا دور لهم 
ولا احد فيهم يفهم تقييم شهادة ماجستير في 

الفيزياء وسواها.
وطالب بمشروع بقانون للتعيين المباشر 
للطواقم الطبية والتمريضية ف��ي وزارة 
الصحة دون انتظار اجراءات الخدمة المدنية.
ع��ادل الدمخي: الميزانيات التكميلية هي 
الباب الرئيسي لتجنب الدخول في مخالفات 
العهد السابقة، وي��ج��ب اح��ك��ام الميزانيات 
المستقبلية وبمحدودية، اما النفقات الرأسمالية 
يجب ان تكون تح��ت الرقابة المستمرة من 
قبل دي���وان المحاسبة. ودع��ا وزي��ر الصحة 
لوجوب تخفيض النفقات وي��راق��ب المكاتب 
الصحية وج��دول��ة ال��ع��لاج ب��الخ��ارج، وفي 
كوريا الجنوبية هناك علاج لمرض السرطان 
بدقة محددة ودون اث��ار جانبية وبضمان ٥ 
سنوات، ويجب التعاون مع مثل هذه الدول 
خاصة انه من اكبر مستوردي نفط الكويت، 
داعيا الى التصويت على كل ميزانية بشكل 

منفصل.
عبدالوهاب البابطين: سؤالي لماذا تضاعف 
رق��م ح��س��اب��ات ال��ع��ه��د، والح��ك��وم��ة تعهدت 
بالمعالجة واللجنة تقول ان هناك خطوات 
جدية، وكيف تضاعف الرقم خ��لال دوري��ن 
انعقاد نريد ان نعرف، وتقرير وزارة وزارة 
النفط يتحدث عن تضاعف حساب العهد فيها 
٤٠٠٪ ويجب ان نعرف هل نحن في الطريق 
السليم ام نكتفي ب��وع��ود حكومية لا يوفى 
بها، داعيا للاستيقاف على الاعتماد الاضافي 

لوزارة النفط.
عبدالصمد: الحكومة دائما تود خفض سقف 
الميزانية فارادت الثبات على ٢٠ مليار، وقلنا 
لها ان الرقم غير واقعي، فزادوا السقف مليار 
ونصف، ولولا دورن��ا لذهب المليار والنصف 
ال��ى ح��س��اب العهد، الان اتفقنا معهم على 
تقديم الاعتمادات الاضافية بدلا من الصرف 
على حساب العهد، وج��زء من المخصص في 
الاعتمادات ذاه��ب للعهد السابقة وج��زء اخر 

يخص احتياجات فعلية مستقبلية.
البابطين: اذا حكومة ع��اج��زة ع��ن تقدير 
مصروفاتها بدقة واخطائها تتجاوز المليار 
ونصف، فإن انصاف الحلول لن ترضينا وانا 
اعتقد ان كثير من النواب تحدثوا عن العهد.

محمد ال��ه��دي��ة: م��ا ام��ام��ن��ا م��ن ميزانيات 

ه��و ف��وض��ى، وه��و ي��دي��ن الح��ك��وم��ة ووزارة 
المالية، خاصة مع استمرارية لجوء الجهات 
الحكومية لمجلس الوزراء لحسم الخلافات مع 
ديوان الماحسبة والمراقبين الماليين، ومجلس 
الوزراء لا يكون جهة محايدة ويوافق للجهات 
الحكومية ومشاريعها ويضرب رأي الجهات 
الرقابية بعرض الحائط وبلغت ما يفوق ٢ 
مليار لاكثر من ١٧ مشروع، ومن الواجب وقف 

هذاالامر.
وقال: وزارة الصحة تكرر تمديد العقد مع 
تأمين عافية، وهذا دليل غياب الخطة، وكان 
الاولى تجهيز عقد اخر جديد فيه سد للثغرات 
وتطوير الخدمة وخفض التكاليف، وتمديد 
العقود يكلف الم��ال ال��ع��ام ويسلم المشروع 
لشركة بعينها، داعيا الى ضم شريحة ربات 

البيوت لتقليل تكلفة التأمين.
واوضح: ان موضوع شراء الادوية فيه خلل 
وهناك ادوية ب٢١ مليون منتهية الصلاحية، 
وه���ذا ام��ر غير ج��ائ��ز وف��وض��ى، مستغربا 
تقاعس القطاع النفطي توفير الوظائف خاصة 

لمهندسي البترول.
عبدالصمد: قضية وظائف البترول وتوفير 
فرص العمل لمخرجات التعليم وربطها بسوق 
العمل امر مهم واثير مع رئيس الحكومة في 
اجتماع اللجنة الاسبوع الماضي، واخبرونا 

بتشكيل لجنة حكومية في هذا الشأن.
ووافق المجلس بالاجماع على باب النفقات 
الرأسمالية وش���راء الاص���ول غير المتداولة 
بميزانية ٢٠١٩/٢٠٢٠ بمبلغ ٣ مليار و٢٠٠ 

مليون.
ثم وافق المجلس على فتح اعتماد اضافي 
ل��وزارة الصحة عن ميزانية ٢٠١٨/٢٠١٩ 

بمبلغ ٣١٩ مليون ٥٠٠ الف دينار.
 وواف��ق المجلس على فتح اعتماد اضافي 
لوزارة النفط عن ميزانية ٢٠١٨/٢٠١٩ بمبلغ 

٩٠٠ مليون دينار 
وواف��ق المجلس على فتح اعتماد اضافي 
ل����وزارة ال      تعليم ال��ع��ال��ي ع��ن ميزانية 
٢٠١٨/٢٠١٩ بمبلغ ٥٣ مليون و١٩٥ دينار 
وزي��رالم��ال��ي��ة: ب��ق��رار م��ن رئيس الحكومة 
كلفت اللجنة الاقتصادية في مجلس الوزراء 
للتنسيق م��ع لجنة الم��ي��زان��ي��ات ح��ول كافة 

ملاحظات النواب المتصلة بالميزانيات.
صلاح خورشيد: نتمنى من الحكومة تقديم 
اعتماد مالي اضافي ل��وزارة الصحة من اجل 
ضم ربات البيوت في التأمين الصحي عافية.
وواف��ق المجلس على سحب تقارير لجان 
هي الأول للجنة الشباب والرياضة بشأن 
التطوير الرياضي والخصخصة والاحتراف، 
وتقرير لجنة الداخلية والدفاع لتعديل قانون 

قوة الشرطة.
وانتقل المجلس الى مناقشة تقرير اللجنة 
الصحية بشأن تعديلات قانون الهيئة العامة 
ل��ل��غ��ذاء، المتضمن ان��ش��اء مختبرات فحص 
الاغذية في المنافذ الحدودية وتغليظ العقوبات 

على المتورطين بالاغذية الفاسدة.
احمد الفضل: انا ارفض خفض الحد الادنى 
لمخالفات الاغذية الفاسدة بواقع ١٠٠ دينار، 
فهذه تغطى ببيع ١٠٠ صمونة فلافل خلال ٣ 
ساعات وهي ثلث يوم عمل، في مقابل خطورة 
الانعكاسات السلبية على صحة المواطنين، 

نحن نريد عقوبات رادعة
عبدالله الرومي: اغلاق المنشأة لحين صدور 
حكم نهائي، قد لا يحقق عدالة فأرجو انت نترك 
الامر للمحكمة ولا نكون نحن في النص بمحل 
القاضي، فقد تأخذ المنشأة حكم براءة وتطلب 
تعويضات ،، وبالتالي قد تفتح باب لتكسب 

البعض من ابواب التعويضات .
صلاح خورشيد: نحن نريد انشاء مختبرات 
خاصة، وهناك قرار من المجلس البلدي في هذا 
ال��ص��دد، والمختبرات الحكومية قد لا تكون 
ق��ادرة وق��د ت��ؤدي لافساد الاغ��ذي��ة، ونتمنى 
ان يقوم القطاع الخاص ب��دوره ولسد ابواب 

الرشاوى من اجل تسريع الاعمال ..
ال��ش��اه��ين: اوك����د ل��ك��م ان���ه تم مضاعفة 
الح��د الاعلى للعقوبات بزيادة م��دد الحبس 
وال���غ���رام���ات، وتخفيض الح���د الادن����ى هو 
للموائمة مع هيئة الغذاء ولتقدير القاضي 
حكم يتناسب مع الجرم، لان بعض المخالفات 
قد تكون عربة آي��س ك��ريم واش��ي��اء صغيرة 

وهذه قد لا يلائمها المبالغة بالحد الادنى.
وق���ال: مسألة ات��اح��ة الم��ج��ال للمختبرات 
الخاصة نظرناه، والقانون الحالي لا يمنع 
الاستعانة بالمختبرات الخاصة، ولديها لائحة 
وتنص على المختبرات الخ��اص��ة المعتمدة، 
والقانون ولائحتها تتيح انما هي لم تطبق 
حتى الان ، ون��ح��ت��اج مم��ارس��ة دور نيابي 
لمراقبتها ومحاسبتها .. وهي فكرة رائدة من 
الزميل خورشيد، وهي اجراء تنفيذي يحتاج 

الضغط النيابي.
خورشيد: تمنينا وجود مختبرات خاصة 
على غ���رار الم��خ��ت��ب��رات الخ��اص��ة ف��ي وزارة 
الصحة، انم��ا مختبرات الاغ��ذي��ة الحكومية 
فاشلة، وانا تقدمت بتعديل، واغلب امراض 
السرطان تأتينا من المأكولات المستوردة وهل 
نعتمد على اح��دى الدولة الفاشلة في ادارة 

مختبراتنا الحكومية.
فيصل الكندري: انا سألت مدير مستشفى 
مكي جمعة للسرطان عن السبب الأول والثاني 
للامراض وقال لي الاول هو الاغذية الفاسدة 
والثاني اث��ار بيئية، فيجب ان نمكن القطاع 
الخاص للعمل بمستويات متقدمة وكفائة في 

فحص الاغذية وتخزينها..
الحميدي السبيعي: مختبر خاص يراقب 
تجار ايضا خاص، فهذا غير مقبول، فكيف 
نراقب الحكومة ونحاسب ون��س��اءل، وانا 

اعترض على النص
عبدالله الكندري: الان معمول بالمختبرات 
الخاصة وهناك في الشبرة مختبر خاص 
وتشرف عليه البلدية ولا يمنع القانون، وانا 

اشدد على ان يكون هناك تعاون مع القطاع 
الخ��اص ب��اش��راف حكومي، ونحن اليوم 
نراجع مستشفيات خاصة وكيف لا تطمئن 

منهم في امر متعلقك بحياتك.
وزي��ر الصحة: نحن متفقين على انشاء 
مختبرات حكومية لهيئة ال��غ��ذاء تفحص 
الاغ���ذي���ة ح��رص��ا ع��ل��ى س��لام��ة الم��واط��ن��ين 
وتشرف عليها وزارة الصحة والهيئة هي 
من تنشأ المختبرات وتشرف عليها وزارة 

الصحة.
خورشيد: ما ه��ذا التناقض الحكومي، 
الحكومة قالت في تقرير اللجنة لا مانع من 
اش��راك القطاع الخ��اص، وزي��ر الصحة مو 

قاري التقرير 
الشاهين: تأثير الاغذية الفاسدة يرفع 
الح����رارة، ان��ت��م اقتراحكم ي��ل��زم الحكومة 
بالمختبرات الخاصة، ونحن بالكاد نراقب 
مختبرات الحكومة فكيف نستطيع مراقبة 

الخاص.. 
وزي��ر الصحة: قانون هيئة الغذاء نقل 
اختصاصات لها م��ن ج��ه��ات اخ���رى، ولم 
ينشأ لها مختبر حتى الان، والان وزارة 
الصحة لديها مختبر كيفان وتفحص الاغذية 

المستوردة لصالح هيئة الغذاء
العدساني: هيئة الغذاء هي المسؤولة عن 
الرقابة وفحص الاغذية ولا يمكن تسليمه 
للقطاع الخاص، صحة الناس ليست لعبة، 
اما نؤجل او نصوت كما هو عليه الان.. لا 

يمكن ادخال تعديلات الان
الفضالة: النص الاص��ل��ي اوك��ل المهمة 
الى ال��وزارة ولا يمنع الاستعانة بالقطاع 
الخ��اص، وتعديل النواب يلزم الاستعانة 
بالقطاع الخاص وهذا لا يجوز،، وفي حال 

عدم الاتفاق نؤجل الحسم
ثامر السويط: انا عضو اللجنة الصحية 
ونحن لا نريد تاجر يراقب تاجر، وطالما 
ان��ش��أن��ا هيئة ل��ل��غ��ذاء فعليها ه��ي تولي 

المسؤولية لفحص الاغذية.
الغانم: ما شا الله الكنادرة زادت نسبتهم 

في المجلس
فيصل الكندري: مختبرات كيفان فيها 
فئران ،، والاغذية المستوردة لا تفحص في 
المنافذ فنحن نريد مختبرات خاصة هناك 

والطاقة الاستيعابية لكيفان محدودة
عبدالكريم الكندري: نرفض ان يراقب 
القطاع الخاص، فغدا يحدث تلاعب بصحة 
الناس وتصدر موافقات على اغذية فاسدة 
بمقابل مادة ويلوحون بشهادة الفحص .. 
يجب ان تكون الرقابة والفحص لمختبرات 

تشغلها الهيئة
وواف���ق المجلس على تعديلات قانون 
هيئة الغذاء في المداولة الثانية واحاله الى 

الحكومة.
الحضور: ٤٥  موافق: ٤٣  غير موافق:١   

ممتنع: ١.
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